



18.03.2022 – 08:43 Uhr

## Regierungsrat Manuel Frick positiv auf Corona getestet

Vaduz (ots) -

Regierungsrat Manuel Frick hat am Freitag, 18. März 2022, einen Corona-Selbsttest durchgeführt, der ein positives Ergebnis hervorgebracht hat. Der Regierungsrat hat sich isoliert und wird einen PCR-Test machen lassen. Er ist dreifach geimpft und hat aktuell nur leichte Symptome.

Pressekontakt:

Ministerium für Gesellschaft und Kultur  
Martin Hasler, Generalsekretär  
T +423 236 74 76

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100886699> abgerufen werden.